



LE RETOUR DES GAZELLES

Les Gazelles clermontoises Delphine Bichoffe et Christine Hunka se sont distinguées en terminant à la 5^e place du 24^e Rallye Aïcha des Gazelles qui s'est déroulé du 14 au 29 mars 2014 dans le désert marocain. Pour Zap elles livrent le roadbook de leur aventure extra-ordinaire.

19 mars - Prologue

JUSTE UNE FORMALITÉ !

Boussole ok... Carte ok... Christine ok... Delphine ok... contact... c'est parti ! Nous trouvons toutes les balises rapidement, et facilement, de quoi nous mettre en confiance !

Sur la ligne d'arrivée, nous rendons nos téléphones portables, nous voici « coupés du monde » pendant 8 jours.

La tempête de sable arrive en même temps que nous sur le bivouac : les toiles de tentes claquent comme des voiles de bateau, et le sable s'infiltre partout, jusque dans nos duvets. Peeling assuré...

20 mars - Étape 1

GROSSE FRAYEUR !

Coup de flip à la première balise trouvée : nous n'avons pas notre feuille de pointage ! Le pointeur nous demande de retourner la chercher au bivouac, ce qui est synonyme de 20 points de pénalités ! Autant dire que l'étape est ratée avant même de l'avoir commencée ! Heureusement, le directeur de course, trouve une solution alternative car c'est un oubli du PC course qui ne nous a pas remis le précieux sésame la veille. On repart sans les pénalités, un peu fébriles, mais super motivées, et ce sera carton plein pour ce premier jour.

21 mars - Étape 2

CHOIX FLEURS AU MENU !

Les « choux fleurs » sont des boules de lichen qui ressemblent étrangement à des brocoli et qui sont gorgées de sable, ce qui les rends dures comme du béton. Il vaut mieux les éviter sous peine d'abimer le 4x4. L'étape du jour en est truffée, avec en

prime des pierres, des herbes à chameau, des oueds et de nombreuses failles. Si on ajoute à cela la brume, difficile de garder un cap !

Nous aurons malgré tout toutes les balises, avec une mention particulière pour la dernière, qui nous oblige à descendre une falaise assez scabreuse. Grosses gouttes de sueurs et ouf de soulagement arrivées en bas...

22 mars - Étape 3

LES DUNES DE MERZOUGA

Elles sont majestueuses, posées là, au milieu de nulle part, ce sont les plus hautes dunes d'Afrique de l'Ouest. Nous choisissons d'emblée le parcours X, le plus difficile, celui qui peut nous faire gagner des places au classement. Grâce à la pluie qui a rendu le sable porteur nous trouvons toutes les balises et surfons sur les dunes avec une grande facilité.

23/24 mars - Étape 4 (Marathon)

LES GAZELLES ONT DU CŒUR

Nous découvrons, à côté d'une balise, la caravane cœur de gazelles. Médecins généralistes, ophtalmos, dentistes, gynécos, pharmaciens... Tous s'activent pour dispenser des consultations aux population locales. La file d'attente des patients est longue, certains on parcouru plusieurs km à pied pour venir. Pour beaucoup d'entre eux ce sera la seule visite annuelle chez le médecin.

Nous reprenons la route une heure plus tard, très émues, pour aller dormir au pied de la balise 7, qui nous ouvre que le lendemain. Nous passons une agréable soirée sous la voûte étoilée : moment privilégié de repos et de partage entre gazelles.

25/26 mars - Étape 5 (Marathon)

BAC À SABLE #2

Cette seconde étape marathon est plus compliquée et technique. Nous choisissons à nouveau le parcours X, dans les dunes de Chegaga. Le sable y est brûlant, mou comme de la farine et nous devons jouer de la pelle et des plaques de désensablage.

Le vent de sable se lève dès notre sortie des dunes : on évolue dans une purée de pois, il n'y a aucun point de repère possible. A l'issue de nos galères, nous validons néanmoins les 14 balises de l'étape.

27 mars - Étape 6

CAILLOUX À LA SAUCE CHAMPAGNE

Des cailloux à perte de vue, des noirs, des rouges, des gris, des petits, des moyens, des gros, et même un très gros sur lequel notre Gazou s'échoue lamentablement tout en douceur après une faute d'inattention ! Après avoir bataillé ferme nous arrivons à dégager notre 4x4... et repartir pour trouver toutes les balises.

Ce sera champagne à la dernière ! Moment intense et larmes d'émotion : c'est le premier rallye où nous avons enfin validé toutes les balises !!

ET LE CLASSEMENT ALORS ?

Après un parcours régulier, nous terminons notre rallye assez fières de notre 5^e place.

Rendez-vous l'année prochaine pour les 25 ans du Rallye Aïcha des Gazelles !

Plus d'infos www.capmedina-souka.fr



RENSEIGNEMENTS

En agence de voyages ou sur www.clermont-aeroport.com

Eh oui, la Crète vous appelle deux fois par semaine pour marcher sur les traces des Dieux, tous les vendredis jusqu'au 26 septembre avec Fram et Thomas Cook, et tous les samedis jusqu'au 27 sep-

SI ON SE PRENAIT POUR UN DIEU ?

Mais pourquoi donc se prendre pour un Dieu ?

Parce que ce mois-ci Zap vous embarque pour l'île des Dieux.

Objectif : faire la crêpe sur les plages de Crète !

tembre 2014 avec Voyamar Aérosun et Look voyages, avec des vols au départ de Clermont à destination d'Héraklion, la capitale de l'île.

A partir d'Héraklion, vous découvrirez un paysage où se marient oliveraies séculaires et vignobles touffus, montagnes sauvages et pittoresques villages, sites archéologiques et stations balnéaires animées.

Ses richesses culturelles et architecturales, façonnées par les « dieux » de la mythologie grecque valent le détour le

temps d'un séjour toujours ensoleillé. Les Crétois vous réservent un accueil adorable dans un ambiance détendue et vous régaleront de leurs spécialités culinaires parfumées et leur régime crétois excellent pour la santé ! Le tout arrosé d'un excellent petit raki, leur vin traditionnel, tellement apprécié que chaque famille garde jalousement sa propre recette.

Soleil radieux, eaux limpides, plaisirs culinaires, raki à volonté, foncez en Crète pour faire le plein de découvertes !

Aéroport Clermont-Ferrand Auvergne



CRÈTE

Vols directs
tous les vendredis de Juin à Septembre*

Rendez-vous
dans votre agence Thomas Cook
pour profiter de nos offres de dernière minute !

Thomas Cook

*Départ tous les vendredis jusqu'au 27/09/2014 pour un voyage à forfait en Crète de Jet Tours. Thomas Cook SAS IM092100061.

Infos et réservations :
www.clermont-aeroport.com
et agences Thomas Cook Voyages

VINCI AIRPORTS